

PROFESIÓN PEDIÁTRICA

**NOMBRAMIENTO DE SOCIO DE HONOR
A LA DRA. M^a DEL CARMEN MORALES FERNÁNDEZ**

M. Monge Zamorano

El día 19 de Octubre se celebró el Acto en el que se nombró Socio de Honor de la Sociedad Canaria de Pediatría de Tenerife a la Dra. M^a del Carmen Morales Fernández. Con este motivo nos reunimos muchos de sus compañeros, discípulos y amigos en uno de los actos más entrañables de nuestra Sociedad.

La Dra. M^a del Carmen Morales Fernández, nació en Granada, estudió Medicina en la Universidad de esa capital y posteriormente realiza su formación Pediátrica en el Hospital Clínico de Granada. Entre los años 1962 y 1971 ejerce como pediatra único en el Hospital de Larache (Marruecos). Fue en este periodo cuando se casó y nacieron sus tres hijos. Posteriormente y tras dos años de estancia en La Gomera, se incorpora al Servicio de Pediatría del Hospital Nuestra Señora de La Candelaria, que en aquella época lo formaban solo dos pediatras, el Dr. D. Pedro Ruiz Espiga y el Dr. D. Isidoro Souto. En este Servicio permanecerá desde el año 1974 hasta su jubilación, prestando sus servicios como neonatólogo, y enseñando a todos los residentes que hemos pasado por allí. Este nombramiento quiere ser el reconocimiento de todos nosotros a su trabajo, su dedicación, su generosidad y su bondad. Nuestro agradecimiento y admiración queda reflejado en el siguiente poema que le dedicamos.

Querida Mari Carmen:

*Yo no sé si estos versos son buenos para honrarte.
Acéptalos así y déjame firmarlos cariñosamente
para que no falte mi nombre en la lista de los que te quieren.*

*(Tomado de la dedicatoria
de León Felipe a Gamoneda)*

Que las campanas repiquen,
florezcan los arrayanes,
y los naranjos perfumen
con su azahar esta tarde.

Cómo palpar los riñones,
cómo calmar a los niños,
cómo mirar las dismorfias
con un poco de cariño.

Que las fuentes nos regalen
con su rumor los oídos
y el viento del sur nos traiga
aroma a clavel y a mirto.

Fuerte de corazón,
de aspecto frágil,
inquieta como el viento
y suave como el aire.

Que esta tarde celebremos
lo que contigo aprendimos,
lo mucho que te queremos
y lo felices que fuimos.

Manos abiertas
esperando dar siempre,
sin recompensa.

Y lo felices que somos
al estar aquí reunidos
en torno a quién tanto sabe,
en torno a quién tanto hizo
¡Cuántos días!,
¡cuántas noches!
con sábados y domingos.
¡Cuántas guardias!,
¡cuánto esfuerzo
el que es hoy reconocido!

La vida es un camino
muy complicado,
que te trajo a nosotros
como un regalo.

Quizá fueran los Reyes,
Magos de Oriente
que al verte allí en Marruecos
decidieron traerte.

De la Doctora Morales,
muchos hemos aprendido,
cincuenta o más residentes,
llevamos de ella los signos:

Que su estrella ilumine
toda tu vida,
que a nosotros tu Luz
siempre nos guía.

Margarita Monge
19-10-2006